

*Es geschehen Dinge, die wir nicht begreifen können.
Wir stehen stumm und machtlos daneben.*



Abschied und Dank

und wir glaubten, wir hätten noch so viel gemeinsame Zeit.

Nach kurzer und schwerer Krankheit bist du von deinem Leiden erlöst worden und friedlich eingeschlafen. Mit grosser Würde bist du durch diese schwere Zeit gegangen. Danke für deine Liebe und deine Treue, wir vermissen dich so sehr.

Martin (Tino) Bührer

13. Februar 1959 bis 10. Februar 2022

In tiefer Trauer:

Marie-Josée Bührer-Widmer

Martin Schwegler

Pia und Thomas Humbel-Bührer

René und Daniela Humbel

Jan Humbel mit Ursina Egli

Patrick Humbel

Reinhard und Andrea Bührer-Ehrlich

Patricia Bührer

Natalie Bührer

Peter und Silvia Fischer

Melissa Fischer

Laura Scherrer

Verwandte und Freunde

Wir danken allen, die Martin auf seinem Lebensweg im Guten und in Freundschaft begegnet sind. Allen, die ihn in seinen Visionen, Projekten, Aktivitäten und vielem mehr aktiv und emotional unterstützt haben. Soziale Kontakte und gesellige Anlässe waren ihm sehr wichtig.

Ein besonderer Dank geht: an die Stiftung Orbetan und an den Rettungsdienst, die es ermöglichten, dass Martin noch Zeit zu Hause verbringen konnte, an die Palliativ-Abteilung des KSW für die fürsorgliche Betreuung, an Frau Dr. Mauti, an die „Mäntigsmanne“, die Jass-Kollegen und an alle Freunde und politischen Kolleginnen/Kollegen, die in dieser schweren Zeit für Martin da gewesen sind.

Traueradresse: Marie-Josée Bührer-Widmer

Mühlehaldenstrasse 1AS, 8548 Ellikon an der Thur

Trauer Gottesdienst: 4. März 2022, 14:00 Uhr

reformierte Kirche Ellikon an der Thur

Seine Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familien- und Freundeskreis der Natur übergeben.

Im Sinne des Verstorbenen unterstütze man die Krebsliga Postkonto 80-868-5, IBAN CH77 0900 0000 8000 0868 5 oder Stiftung Orbetan Postkonto 85-213869-4 (Vermerk «Martin Bührer»)

Wir bitten auf Blumen zu verzichten und stattdessen das Konto IBAN CH 86 0687 7705 0184 8468 5 ltd. a/Peter Fischer mit Vermerk «Martin zu Hause» zu berücksichtigen